

La colectividad del Maule por Palestina invita a informarse de lo siguiente:

1-Introducción:

En el escenario actual de Palestina, la narrativa se desarrolla como un drama de larga duración, marcado por la ocupación de 75 años por parte de los sionistas hoy convertidos en Israel. Sin embargo, más allá de las complejidades de esta historia, emerge una verdad fundamental: la causa Palestina es esencialmente una búsqueda de liberación nacional y autodeterminación, más que una contienda política convencional.

2-El Carácter Inherente de la Liberación Nacional:

En su esencia, la causa Palestina se fundamenta en el deseo de la población local por liberarse de la ocupación extranjera y reclamar el derecho a determinar su propio destino. Este anhelo de liberación nacional trasciende las categorías políticas tradicionales de izquierda o derecha. Por lo que es preciso aclarar que no es un pulso por ideologías particulares, sino una manifestación de identidad, cultura e historia arraigadas en el territorio Palestino.

3-La Distorsión Política de la Causa:

El peligro surge cuando distintos grupos políticos identificados como de izquierda buscan instrumentalizar la lucha Palestina para promover sus agendas políticas. Al cuestionar el actuar de quienes se adhieren a la causa Palestina solo mirando que vereda política transitan, desvían la atención de la verdadera naturaleza de la contienda. Este error, al politizar una causa intrínsecamente de liberación nacional, puede alienar a los verdaderos defensores y socavar la legitimidad de la lucha.

4-Respuesta Equivocada de la Derecha:

A su vez, la respuesta de la derecha al apoyar al invasor por consideraciones políticas representa otro error crucial. Al alinearse con la ocupación simplemente por cuestiones partidistas, la derecha contribuye a la polarización, distorsiona la percepción de la injusticia principal y debilita la posición de Palestina en el ámbito internacional.

5-La Importancia de Despolitizar la Causa:

En este contexto, despolitizar la causa Palestina se vuelve esencial. La lucha por la liberación nacional no debería ser enmarcada dentro de la dicotomía política convencional. Es una expresión de derechos fundamentales, como el derecho a la autodeterminación y la resistencia frente a la ocupación extranjera.

6-Israel:

En la persistente realidad de la ocupación israelí, es imperativo que la opinión pública reconozca con claridad a Israel como el ocupante. Este reconocimiento crítico implica una comprensión profunda del impacto devastador que la ocupación ha tenido en la población palestina durante los últimos 75 años. Es esencial respetar sus derechos fundamentales y comprender que la lucha palestina es una lucha por la autodeterminación, justicia e independencia.

7-Conclusión:

Es crucial reconocer que, para el sionismo, la identidad palestina no se ve afectada por distinciones religiosas, políticas o culturales. La agenda sionista no discrimina entre palestinos cristianos o musulmanes, aquellos de inclinación liberal o izquierdista. Para el sionismo, el objetivo final demuestra ser la aniquilación total de la identidad palestina. Este enfoque despiadado y uniforme refuerza la necesidad de unificar la causa palestina en su esencia de resistencia contra la ocupación y por la preservación de su identidad nacional.

VIVA PALESTINA LIBRE

